

01 Octobre 2013

Les Dahlias au Jardin des Plantes.



Le soleil se montre juste comme nous arrivons au Jardin des Plantes.

Ayant quitté leur campagne, Sylviane et Jean-claude retrouvent Gilberte, Guy, Christine B. (et son appareil photos) et Christine M., Nine et Nelly. C'est bon d'être ensemble dans ce magnifique jardin créé en 1635 à l'instigation de Jean Héroard, premier médecin de Louis XIII et de Guy de la Brosse, médecin ordinaire.

Le Jardin royal des plantes médicinales est devenu, après la Révolution, le Jardin des Plantes. Dans le même mouvement, la Convention instaure en juin 1793, le Muséum d'Histoire Naturelle.

Dès l'origine, ce grand établissement d'enseignement supérieur et de recherche, tient un rôle majeur national et international dans le développement de l'Histoire naturelle.

Le Muséum demeure aujourd'hui un établissement privilégié pour la recherche pluridisciplinaire dans les domaines des sciences de la Nature et de l'Homme.



C'est vers les carrés de la perspective, insérés entre deux rangées de platanes, que doucement nous nous dirigeons. Plantés deux fois l'an en octobre et en mai de fleurs saisonnières, ils présentent plus de 600 variétés de fleurs à massif. Ce sont donc les dahlias que nous venons admirer cette fois-ci en ayant face à nous le très grand bâtiment de la Grande Galerie de l'Evolution.



Les couleurs vives des dahlias sont mises en valeur avec des couleurs pastel surtout le bleu pâle des arbustes encadrant les carrés. Christine joue de l'appareil pour en capter le bleu. Des bordures de buis, de roses blanches pour beaucoup, courent sur le sol tandis que d'autres fleurs jaunes et rouges rivalisent de lumière, certaines sont parfumées. C'est une explosion de couleurs que ces dahlias aux formes et couleurs différentes, grosses comme des soleils aux rayons éclatés ou comme de petits pompons qu'on aimerait caresser.



C'est alors que nous découvrons un immense prunus dont les branches tombent à terre formant une élégante charpente de 20 m. de diamètre que Guy prend en photo.

Sortant du jardin pour aller se rafraîchir au bistrot d'à côté, nous avons le plaisir de voir arriver notre Jeannine qui arrive juste à temps pour se joindre à nous.



Mise en page de Jeannine Texte de Nelly

Photos de Guy